



Alberti lee su poema dedicado a "La Pasionaria".

Ermi

El FDI, el más activo

18 mítines en Madrid

MADRID, 23 (D16 y agencias). — Dieciocho mítines se celebraron ayer en Madrid a un día del inicio oficial de la campaña electoral. El Frente Democrático de Izquierdas, con nueve actos, fué la candidatura que más actos electorales celebró.

El Partido Socialista Popular celebró dos mítines en los barrios de Carabanchel y San Blas, y un tercero en el pueblo industrial de Pinto. En el cine España de Carabanchel hablaron Melchor Ubago, Mayte Gallego, Anibal García, Miguel Lara y Donato Fuejo, que cerró el acto. El secretario general del PSP, habló en el cine Simancas, de San Blas, ante más de 2.500 personas, y en un cine de Pinto intervino Miguel Alonso, secretario de la Federación Madrid-Región.

El PSOE celebró ayer diversos actos públicos en Madrid y su provincia. En el distrito universitario de la Latina fue inaugurada la "Casa del Pueblo", en el curso de un acto al que asistieron unas 600 personas. Intervinieron en el mismo Cipriano García y Alonso Puerta.

También en Madrid, en el teatro Marquina, se celebró ayer un mitin, en el que hablaron José Acosta y Manuel Caraboso. Otros mítines tu-

vieron lugar en las localidades de Majadahonda y Coslada, con intervención, respectivamente, de Javier Solana, Tomás Barrio, Sócrates Muñoz y Leonor Rojo.

Actos legales de partidos ilegales

Nueve mítines celebró ayer en Madrid el Frente Democrático de Izquierdas, que agrupa a partidos y organizaciones algunas no legalizadas, como el PTE, ADM, Unificación Comunista, FUCG, Coordinadora de Amas de Hogar y CSUT.

En los mítines, que se celebraron en cines de distintos barrios de Madrid, Vicálvaro, Carabanchel, San Blas, Vallecas, etc., participaron miembros del Partido del Trabajo, Movimiento Ciudadano y Amas de Hogar de Madrid, Unificación Comunista y de la Confederación de Sindicatos Unitarios de Trabajadores. En todos los actos se hizo patente la necesidad "de la unidad cara a las elecciones", única forma de alcanzar la victoria, por mínima que sea.

Bajo el lema de "unidos para vencer", slogan de la candidatura del Frente Democrático de Izquierdas, intervinieron ayer en Madrid, entre otros, Raúl Murcia (Federación de Vecinos), Eduardo del Campo (PTE), Damián Rodríguez (CSUT), José Antonio Alonso (PTE), Paloma Ardiz (ADM) y Javier Echenagusía (PTE). Todos hicieron un llamamiento para que "no se divida el voto del pueblo y de la clase trabajadora".

Falangistas, en Guadalajara

En un acto de afirmación falangista fueron presentados ayer los candidatos que presenta FE y de las JONS por Guadalajara a las elecciones. El acto fue presidido por Raimundo Fernández-Cuesta. Falangistas y miembros de Fuerza Nueva vendieron a la entrada folletos y revistas de sus partidos.

Roberto Reyes, candidato al Senado, atacó al comunismo y dijo que comete los crímenes con su cara oculta, mientras presenta a las elecciones el lado agradable. Cerró el acto Fernández-Cuesta, que expuso durante cuarenta y cinco minutos la doctrina de la Falange. "La Falange —dijo— no es antidemocrática ni totalitaria, su doctrina es una manera de ser abierta a la evolución."

El PCE ataca al Centro

El poeta Rafael Alberti hizo el sábado su primera apari-

ción pública en Madrid en un mitin celebrado por el PCE en el campo de fútbol de San Blas, al que asistieron más de 25.000 personas.

Intervinieron junto al poeta, que dio lectura a varios poemas, entre ellos uno dedicado a La Pasionaria, Ramón Tamames, Federico Melchor, Vicente Llópez, Mercedes Comabella, Víctor Díaz Cardiel y Macario Barjas.

Por primera vez el PCE, por medio de su dirigente Ramón Tamames, criticó duramente a la Unión del Centro Democrático. "Un conglomerado —dijo el economista— en el que hay casi tantos franquistas como en Alianza Popular y muchos más oportunistas." Esta misma tarde le fue prohibido un mitin al PCE que iba a celebrar en el pueblo madrileño de Valdelecha.

Demócratas cristianos

José María Gil-Robles, que habló ayer en un mitin de la FDC en Fuenlabrada, dijo que había que acabar con el "desbarajuste hospitalario", y se refirió a la educación como otra de las condiciones para que el hombre alcance la calidad de persona. Terminó sus palabras señalando que el proceso democratizador en el que nos encontramos no es un fin, sino el pértico para un sistema nuevo.

En Villaverde Alto habló ayer Antonio García López, durante el mitin que celebró la Alianza Socialista Democrática-Centro Izquierda. Para García López las elecciones "no van a ser el final de los graves problemas, sino el punto de partida de su agravación. Va a salir un Parlamento dividido e ingobernable, dada la política del Gobierno de dividir".

Clandestinidad en Barcelona

En un acto celebrado clandestinamente en Barcelona se presentó el sábado el EIA (Partido para la Revolución Vasca). Uno de los miembros de EIA hizo la presentación del acto en vascuense, que posteriormente fue traducido al castellano. En su intervención afirmó que EIA aspira a ser el partido revolucionario de la clase trabajadora vasca y que era total y absolutamente independiente de cualquier otro partido u organización política o militar. Asimismo, afirmó que EIA no dispone de un brazo armado propio.